

En el primer mes del presente año

DEPARTAMENTO DE PIURA REGISTRÓ PRODUCCION RÉCORD DE MANGO

El Instituto Nacional de Estadística e Informática dio a conocer que en enero de 2014, el departamento de Piura alcanzó una cifra récord en la producción de mango llegando a 206 mil 85 toneladas métricas lo que significó un incremento de 10,9%. Cabe destacar que este departamento concentró el 96,0% de la producción nacional de este cultivo.

De acuerdo con el informe Técnico *Perú: Panorama Económico Departamental*, enero de 2014, este resultado favorable se sustenta en la mayor superficie cosechada. Otros departamentos que aumentaron su producción fueron Lambayeque (98,2%), Tumbes (84,0%), Lima (9,6%), Áncash (7,7%), Ucayali (6,3%), Loreto (4,4%) y La Libertad (0,2%).

A nivel nacional, la producción de mango totalizó 214 mil 661 toneladas métricas y representó un crecimiento de 8,2% con relación al volumen reportado en igual mes del año 2013 que fue de 198 mil 317 toneladas métricas.

Producción de papa creció en 10 departamentos

En el primer mes del presente año, la producción de papa se incrementó en los departamentos de Lima (73,5%), Huánuco (3,3%), Junín (1,2%) y Cajamarca (0,3%), los que en conjunto representaron el 63,9% de la producción total. Asimismo, aumentó en Pasco (46,2%), Cusco (44,7%), Áncash (21,8%), Arequipa (19,0%), Piura (17,8%) y Huancavelica (6,8%).

A nivel nacional, la producción de este tubérculo fue de 235 mil 989 toneladas métricas lo cual representó un incremento de 5,6% respecto a igual mes del año anterior.

Producción de cobre aumentó en 11 departamentos

En el mes de análisis, la producción de cobre subió en 20,3%, en comparación a enero de 2013, debido a la mayor cantidad de mineral tratado en los departamentos de Pasco (41,5%), Áncash (38,7%), Cusco (14,3%), Moquegua (13,9%), Arequipa (7,4%) y Tacna (5,8%), los cuales concentraron el 91,2% de la producción total de este mineral.

También, se registró mayor producción de cobre en los departamentos de Ica (53,5%), Junín (48,9%), Puno (41,2%), Cajamarca (11,3%) y Huancavelica (5,9%).

Producción de electricidad aumentó en 15 departamentos

En enero 2014, se incrementó la producción de energía eléctrica en los departamentos de Ica (104,2%), Moquegua (49,1%), San Martín (27,0%), Ayacucho (22,1%), Ucayali (21,8%), Lambayeque (20,5%), Lima (18,1%), Amazonas (8,9%), La Libertad (6,9%), Puno (4,6%), Áncash (3,5%), Tacna (1,2%), Loreto (1,0%), Piura (0,5%) y Cusco (0,3%).

No obstante, la producción de electricidad disminuyó en Pasco (-37,5%), Apurímac (-30,4%), Arequipa (-21,2%), Junín (-17,5%), Cajamarca (-9,6%), Huancavelica (-9,3%), Tumbes (-8,0%), Huánuco (-6,8%) y Madre de Dios (-6,4%).

En todo el país, la producción de electricidad fue superior en 5,5%, en comparación con enero de 2013 debido a la mayor generación de energía térmica.

Ingresos recaudados por la Superintendencia Nacional de Aduanas y de Administración Tributaria

En enero de 2014, los ingresos recaudados por tributos internos totalizaron 7 mil 473 millones 530 mil nuevos soles corrientes, monto superior en 7,6% en comparación con lo reportado en enero 2013 que ascendió a 6 mil 947 millones 183 mil nuevos soles.

De acuerdo a la ubicación geográfica del domicilio fiscal declarado a la Superintendencia Nacional de Aduanas y de Administración Tributaria, el departamento de Lima concentró el 86,6% de los tributos, seguido de Arequipa (3,5%), La Libertad (1,9%), Piura (1,3%) e Ica (1,0%), correspondiendo a los otros departamentos menor participación.

**Agradecemos su publicación
Oficina Técnica de Difusión**